

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. Mai 2018** von Gemeinderat
Christoph Hötzl

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 17.05.2018

Betreff: Fußgängerübergang Petersbergenstraße – ehem. Kirchenwirt St. Peter
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Nahbereich der St. Peter Volksschule wurde bei einem Lokalaugenschein festgestellt, dass der Fußgängerübergang direkt beim ehemaligen Kirchenwirt in der Petersbergenstraße aus sicherheits- und verkehrstechnischer Sicht in einem verbesserungs- und sanierungswürdigen Zustand ist. Dieser Fußgängerübergang wird von vielen Kindern am Weg zur St. Peter Volksschule benutzt und wird überdies von einem Schülerlotsen gesichert. Beim genannten Lokalaugenschein war auch Stadträtin Elke Kahr anwesend.

Aus diesem Grund ergeht namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgender

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Der genannte Zebrastreifen möge, da er kaum noch sichtbar ist, nachmarkiert werden. Außerdem ist der Zebrastreifen an der Ostseite aufgrund von verwilderten Gewächsen kaum mehr einsehbar. Hier soll entsprechend zurückgeschnitten werden. Weiters soll eine weitere „Schutzweg“-Tafel westseitig aufgestellt werden, um die von Petersbergen kommenden Fahrzeuge noch besser auf den Schutzweg aufmerksam zu machen.